

Niederschrift

über die Besprechung der Arbeitsgruppe „Öffentlichkeitsarbeit“ des Seniorenbeirates der Stadt Bornheim am 11.06.2015 im Rathaus

Teilnehmer: Herr Harald Schimmelpfennig
Herr Volker Lederer
Herr Günter Pursch

Verwaltung: Frau Haller
Herr Schumann (zu Beginn)

Entschuldigt fehlte Frau Gabriela Knütter.

Zusammenfassung der Ergebnisse des Arbeitsgruppentreffens:

Begehungen aller Bornheimer Ortschaften und Heime, angeregt durch die Arbeitsgruppe „seniorenfreundliches Bornheim“:

Bis zum 31.07.2015 werden in den folgenden Wochen die Mitglieder des
Seniorenbeirates mit ihren Vertretern, den im Ort wohnenden Ratsmitgliedern und den
Ortsvorstehern eine Begehung unter dem Gesichtspunkt der Seniorenfreundlichkeit
vornehmen.

Herr Schimmelpfennig und Herr Schumann haben dazu eine entsprechende
Pressemitteilung entworfen.

Herr Schimmelpfennig wird BM Henseler einladen, an einer der Begehungen
teilzunehmen, zu der die Presse dann ebenfalls eingeladen wird (Diese Begehung
wird am 26.06.15 in Kardorf stattfinden).

Anzeige im Schaufenster:

In den nächsten Wochen sollen im Schaufenster die Fotos aller Mitglieder und
Vertreter des Seniorenbeirates mit Namen und Ortschaft veröffentlicht werden.
Kontaktdaten werden nicht abgedruckt. Es wird einen Verweis auf die Internet Seite
der Stadt Bornheim geben.

Die bereits vorliegenden Fotos der Mitglieder werden von Herrn Pursch digitalisiert.

Wegweiser für Seniorinnen und Senioren:

Die Arbeit am Seniorenwegweiser geht weiter. Frau Haller konnte berichten, dass
das Programm zur Dateneingabe von der Firma vorgelegt wurde. Die Aktualisierung
der Daten kann nun erfolgen.

Herr Schimmelpfennig wies nochmals darauf hin, dass das Foto von Frau Knütter auf der ersten Seite neben dem BM und Herrn Schnapka erscheint. Ob im neuen Wegweiser auf das Seniorenportal des Rhein-Sieg-Kreises hingewiesen wird, ist in der nächsten Sitzung der Arbeitsgruppe „Öffentlichkeitsarbeit“ zu entscheiden. Die digitalisierten Fotos der Mitglieder und Vertreter des Seniorenbeirats sollen hier mit Kontaktdaten in der Mitte des Wegweisers abgedruckt werden.

Freistempler mit „seniorenfreundliches Bornheim“

Herr Schimmelpfennig beabsichtigt in der nächsten Seniorenbeiratssitzung einen Beschluss zu fassen, der besagt, dass der Seniorenbeirat dem Rat empfiehlt einen Freistempler mit dem Schriftzug „seniorenfreundliches Bornheim“ anzuschaffen. Das könnte dazu beitragen, dass das Thema Seniorenarbeit weiter in den Focus zu rücken.

Verteilung der Flyer:

Jedes Seniorenbeiratsmitglied wurde aufgefordert, die Flyer mit Informationen über den neuen Seniorenbeirat im Sozialamt abzuholen und ca. 200 Stück in ihrer jeweiligen Ortschaft zu verteilen.

Nächstes Arbeitsgruppentreffen:

Montag, den 17.08.2015 um 10 Uhr, Treffen in Raum 207

gez. Haller